

consulta si ellos lo hablaron internamente y si surgió de una iniciativa de los miembros de bomberos o de un externo, indica que a nosotros como concejales nos interesa saber cuáles son las necesidades y que cuentan con el apoyo para desarrollar sus labores y que sepan que es la empresa como dueña del campamento es su responsabilidad salvaguardar la integridad de las viviendas y que la labor de bomberos es solo un apoyo a la gestión de SQM.

Don Marcos Ríos Moya, informa que la iniciativa de la bomberaton, se propago principalmente por las redes sociales y que en una reunión realizada al interior de bomberos se presentaron algunas personas externas a bomberos con otros intereses y ahí se les indico que por los lineamientos que tiene bomberos no pueden involucrarse en temas políticos ni hacer alarde de las donaciones de bomberos.

En cuanto a la responsabilidad de salvaguardar al campamento, es responsabilidad de bomberos ya que son cuerpo de bomberos. Mas ahora, con los carros y la implementación entregada por el Concejo municipal mas una donación que realizará SQM al cuerpo de bomberos, gracias una gestión realizada por el Sr. Alcalde.

La Sra. Concejala Jaqueline Godoy consulta por la compra de \$40.000.000 recursos de patentes mineras aprobadas por el concejo municipal, el superintendente informa que a la fecha aún no han sido comprados, don Eduardo ahumada informa que la compra se ha retrasado pero ya están extendida las órdenes de compras la implementación debería estar llegando en un plazo de 15 días, la concejala consulta si estos elementos fueron requeridos por ellos, el vicesuperintendente indica que la compra fue realizada con el visto bueno de bomberos.

Don Eduardo Ahumada, alcalde subrogante, indica que la idea de esta tipo de reuniones es conocer las necesidades de Bomberos y que sepan que pueden contar con el concejo y con la municipalidad, por lo tanto el ánimo de es de recomponer la buena relación que siempre se existió.

Don Marcos Rios, solicita además que se genere algún mecanismo para la entrega de combustible que se realiza periódicamente, cantidad que será incrementada el año 2012 para los nuevos carros de Bomberos. Se le informa que deben realizar la solicitud por escrito para que sea incorporada en el presupuesto 2013.

La secretaria Municipal (s) entrega al superintendente del cuerpo de bomberos, una copia certificada de toda la documentación del traspaso de los carros bomba e indica que la original se encuentra en la notaria, para que posteriormente realicen todos los trámites de registro de dichos Vehículos en el Registro civil.

Don Nelson Avendaño, agradece la asistencia esta reunión con el Concejo Municipal.

1  
0  
1  
1  
1  
P  
D